

Im Fokus

I.F.

- B. Schick
Gedanken zum Stellenwert der Computertomographie bei chronischer Rhinosinusitis 197
Thoughts on the role of computer tomography in chronic rhinosinusitis

Leitthema

- F. Waldfahrer · H. Iro
Grundlagen und Konzepte zur enteralen Ernährung von HNO-Patienten 201
Enteral nutrition in otorhinolaryngology, head and neck surgery

Übersicht

- F. Paulsen
Muzine auf dem Gebiet der HNO-Heilkunde 209
Impact of mucins on the upper aerodigestive tract

Originalien

- A. Koitschev · I. Baumann · C. T. Remy · F. Dammann
Rationelle CT-Diagnostik vor Operationen an den Nasennebenhöhlen ▶ I.F. 217
Rational CT diagnosis prior to functional surgery of the paranasal sinuses
- A. Weber · A. Tannapfel · S. Kösling · F. Bootz
Parapharyngeale Raumforderungen. Differenzialdiagnostik anhand von Fallbeispielen 223
Differential diagnosis of parapharyngeal tumors
- M. Tisch · M. Bruder · H. Maier
Nachblutungsrisiko bei Tonsillektomie. Ein Vergleich zwischen Vollnarkose und lokaler Betäubung 230
Postoperative bleeding risk after tonsillectomy: a comparison between general and local anesthesia
- P. K. Plinkert · P. A. Federspil · B. Plinkert · D. Henrich
Kraftbasierte lokale Navigation zur robotergestützten Implantatbetтанlage in der lateralen Schädelbasis. Eine experimentelle Studie 233
Implementation of force controlled navigation to perform a robot assisted drilling of an cochlea implant bed in the lateral skull base - an experimental study

Kasuistiken

- T. Zehlicke · L. Gramer
Extramedulläres Plasmozytom der linken Tonsille. Eine seltene Ursache der Tonsillenasymmetrie 240
Extramedullary plasmocytoma of the left tonsil. A rare cause of tonsillar asymmetry
- R. Heermann · P. Kiehl · P. R. Issing · T. Lenarz
Pyoderma gangraenosum. Fallbeispiel und Vergleich mit nekrotisierender Fasziiitis 244
Pyoderma gangraenosum. Case report and comparison with necrotizing fasciitis

jetzt im netz!

www.springer.de/medizin

